
团日活动小结(汇总5篇)
无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。写范文的时候需要注
意什么呢？有哪些格式需要注意呢？下面我给大家整理了一
些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

团日活动小结篇一

高一1417班这次的活动目的：为了提高实习生对身边困难学
生的重视程度，进一步发挥实习生的作用从而举行帮扶特情
学生活动。

（1）学生帮扶原因：

孙鹏辉：课下捣乱，课上说话，要不就做自己想做的事就是
不学习。

（2）学生孙鹏辉的情况：玩心比较大，自习课不能很好的遵
守纪律，自控能力差，学习成绩不理想，但天资比较聪明，
尊敬师长，与学生关系十分融洽，是一个可塑之才。在学习
方面，知识基础较差，这也是帮扶的主要原因，就是为了解
决这些问题。

通过我们的了解，了解到孙鹏辉家中还有一个哥哥，孙鹏辉
的妈妈也是一名教师，他的爸爸近年在延安工作。家长忙于
工作，而忽略了孩子的教育，使得孩子的成绩有所下降。不
过通过这次的帮扶这个孩子会有新的进步。同时通过他妈妈
和我们一起努力去帮助孙鹏辉，在x的引导下，他也积极表态，
找初中课本，从基础补起，每天进步一点。

通过这次帮扶有反思也有收获：

反思：



随着社会的发展以及学生生理、心理的不断成长，许多孩子
都存在这样、那样的问题。我们短时间内无法一下纠正他，
但作为教师，我们不能对学生不管不顾，我们要用发展的眼
光去看待学生，运用理论知识和实际的经验去解决问题。简
而言之，就是要以爱心关怀学生，以细心观察学生，以耐心
教育学生及时发现问题，尽量帮助其解决问题。

我们不能放弃，而要在多方面给他鼓励，让学生体会到我们
的用心良苦，让学生重拾自信，灿烂的成长。

收获：

（1）通过帮扶，更多更全面更深刻的了解了学生。

（2）让家长了解了学生在校的学习情况，和家长增进了沟通。

（3）增进了师生感情，拉近了师生距离，让学生更加热爱老
师，热爱学校。

（4）让家长更多了解学校的管理现状和发展情况。

文档为doc格式

团日活动小结篇二

教室是学习的地方，而现在大学生穿拖鞋去上课，在教室吃
早饭，上课玩手机等现象屡见不鲜。大学生是祖国的未来，
是现代化建设的生力军。为了减少这些现象，积极响应学校
开展的优秀课堂活动，建立良好的学习环境，故我班开展了
以建文明课堂，树优良学风为主题团日活动。

3. 制定、完善和实施班风建设方案，组织班内一帮一小组，
帮助学习习惯欠缺的同学



5. 总结出最佳文明课堂十项承诺，号召同学们签字承诺

由主持人带领全体团员阅读以教育学生树立建文明课堂，树
优良学风观念为主题，以宣传、学习、贯彻《高等学校学生
行为准则》和《学生手册》为依托，在学生中普及社会主义
道德知识，促进人的全面发展，引导、帮助、激励学生学习、
领会和掌握建立优秀课堂的重要意义、指导思想、方针原则
及主要内容，为倡导建立文明课堂奠定基础。

《高等学校学生行为准则》的基本知识和同学们对学习、社
会工作、生活以及创建优良校风、学风，提高自身道德素质
过程中的各种道德现象的正确评析，同学们踊跃发表自己观
点，提出早晨在课堂用早餐的各弊端，并讨论解决方案。

每个同学纷纷写下自己见解的文明课堂十项承诺书，并投票
评选出最具代表性十项内容，给予奖励。最后由班委组成的
评选团综合同学意见指定最后的承诺书。

经班委评定，同学审议，在最后总结出来的文明课堂十项承
诺书上同学们签字承诺。

总体来说，我们这次以建文明课堂，树优良学风为主题的团
日活动，各个阶段的活动都十分成功，成功的原因我们总结
为以下几点：

凡事预则立，不预则废在这次活动中得到了充分体现，正是
因为有了详实的考虑、周全的计划和充分的准备，这次活动
才有了成功开展的前提。

多方面的积极协助和努力，是活动得以完成的保证。如在活
动中我们得到了辅导员老师的支持与参与，并且调动起全班
同学参与进来，宣传后，也得到其他班级其他院的同学的支
持与她们的积极参与。



在活动没有开始之前，负责人就已经将材料、任务合理分配，
同时也注意到宣传组织及工作时间的协调。事后，同学们普
遍反映良好。

1、 场面有点混乱。活动虽然经过具体分工，详实安排，但
在实际过程中由于人数较多，场面有点混乱，个别成员没有
完成自己的分工。

2、 安排上存在不足。主要体现在活动中个别成员不够积极，
对分配的任务不能及时保证质量的完成，这与管理和分工上
的失误有一定关系。

3、 宣传力度不够大。

通过此次建文明课堂，树优良学风活动的开展，引导学生自
觉遵守《高等学校学生行为准则》和学校的校纪校规，形成
刻苦勤奋、求真务实的学风，使学生明确学习目标、严格学
习纪律、规范学习行为、端正学习态度，营造勤学、上进、
文明、守纪的良好校园氛围，使我院学风建设再上新台阶。

团日活动小结篇三

盛世华年，深秋的申城一袭金缕点缀着广大中国人民的灿烂
笑容，为我党第十七届中央委员会第一次全体会议送上了最
真切的祝福。

为响应院团委的号召，同时拓展全体团员的素质，认真学
习“十七大”精神。xxxx年12月4日，在1号楼3楼报告厅，我
们网络061班和网络051班团支部共同组织全体同学召开了
以“关注十七大，提高新认识”为主题的团日活动。

座谈会中，首先由网051班的朱登蔚同学讲解同时以结合幻灯
片的形式辅助帮助了解整个十七大的召开过程及其主要内容，



接着由本系精英——网051班的张意华同学谈谈他这次荣获院
特等奖学金的获奖感言。最后由本班的王仲寅同学代表我班
全体同学发表“如何向张意华同学学习”的感言。

本次的主题团日活动，同学们畅所欲言，积极发表了自己的
看法，活动过程气氛十分活跃。通过此次活动同学们对十七
大有一定程度上的了解，认识到了“国家的发展离不开中国
共产党的领导，国家的繁荣也离不开中国共产党”这一事实。
纷纷表示“中国共产党是优秀的执政党，我们都愿响应党的
号召。”

此次主题团日活动，我们团支部也制订了本学期的工作重点，
即深入贯彻十七大精神，以“三个代表”重要思想为指导，
以爱国教育，弘扬民族精神为主线，关注每位同学的思想发
展状况，以求真务实的态度解决工作中遇到的德育问题，一
切活动以全面提高学生思想道德水平为目的，并积极探索适
合我班实际情况的工作方式和活动内容，用工作上的创新吸
引学生积极参与到活动中来，增强学生的组织观念，努力使
支部的工作更上一个新台阶。同学们也纷纷出谋划策，提出
了一些有建设意义的事项，对加强我班事务管理与德育教育
起到了积极的推动作用。这也真正做到了使每位同学都能够
参与到班级的管理中来。讨论中充分以“十七大”精
神、“三个代表”重要思想以及“科学发展观”为指导，为
构建和谐班级、和谐支部而努力。

整个团日活动进行地非常顺利，轮流朗读旳形式避免了用视
频观看旳漫长性，使同学们在短时间内能对十七大作一个系
统地了解。讨论研究旳形式更能是同学旳认识与建议化零为
整。足见同学对于这次团日活动旳重视。当然，这次活动难
免还有不足之处，比如：刚开始时同学有些拘谨，气氛比较
沉闷。但好在同学后来都能以轻松旳心态行庄严之事。才有
了个圆满旳结局。也为以后此类活动开创了一个良好旳开端！

纵观整体，本次团日活动基本取得了预期活动效果。支部成



员在学习新党章和理解报告主题,吸取报告精髓旳同时，感受
到了祖国科学技术发展旳迅猛步伐，明确了新时期我们肩上
新旳历史使命，我们必将在以后旳团支部活动中继续成长!

团日活动小结篇四

时间飞快，一学期转眼即逝，在这一学期中0710班团支部展
开了一系列活动，具体如下：

11月5日，本团支部组织杨朝娣、施茗、刘晓岚、杨锦、王芳
芳等14人去教学楼1号报告听参加由青年大对主办的“参加亲
子活动表彰大会”’这次活动请来了青少年活动中心的学生
会主席和两位老师等人。大会中播放了一段vcr，深深地触动
着同学的心，让我们觉得自己很荣幸能成为一名支援者。

11月6日，本团支部动员愈柔冰、施思、戴灿平等18人去做关
于城市退休老人的生活满意的调查。这次活动由杭州市青年
志愿者协会敬老总队奋发下来。当我们学院陆续出现一些和
蔼的老公公老婆婆时，我们便带着事先已准备好的礼物去让
老人们填写关于他们对生活满意程度的调查表，因老人们的
和蔼可亲我恶魔内很快便完成了任务。

琴房是人员流动较多的地方，自然总有些垃圾残存，为了给
同学们有个更清洁的环境，我们便自发地去打扫琴房。11
月24日，丁巧玲、沈子薇、梅黄菲等17人经琴房管理老师同
意后，便上上下下仔仔细细地打扫，不放过任何死角，最终
说不上使琴房焕然一新，却也是整洁清新，能更好地让同学
们呼吸到清新的空气。

12月5日是国际志愿者日，本团支部全体人员都齐心做了几分
新颖可爱的贺卡。在那天，蒋丽、张铭慧等8名同学去鲜血车
上帮忙，虽说她们从早上忙到下午，但我听到的不是一味的
埋怨，而是对鲜血者的崇敬，我想鲜血精神值得更广泛的人



的学习。

党的十七大的顺利落幕，使我们异常激动，因此我们顺应组
织部的活动我们以“十七大与我同行”为主题展开了讨论，
并全体做了一些精美的贺卡。

在党的带领下，人们生活水平越来越高，时代在进步而我们
的身体却不如以前那般健朗。而在11月24日，在班团干部的`
组织下，我们团支部浩浩荡荡的向宝石山进攻，起初同学们
都是蹦蹦跳跳，甚是兴奋，但登及一半时，大半的同学体力
已不支，连上的汗水取代了原由的兴奋，正当我们停下脚步
欲休息时，尾随而至的老人依然在前进，不能说健步如飞，
至少没有我们这般狼狈。我们的自尊心严重的受到了打击，
于是我们强打起精神，一口气攀登到山顶，顿时西湖白堤的
景色让我们绽放自信的笑容！

半年来,我团支部取得了一定的成绩,但仍然存在不少的问题,

第一,由于是新生,对各方面的了解还不够,所有很多时候做事

的习惯还处在高中的阶段,不能适应大学的生活,导致对一些
活动的性质和内容不能完全理解,参与程度不够.

第二,各班委同学对自己的工作性质,任务等不明确,导致平时
做工作无所适从,不能明确自己的工作任务,出现了当事者作
旁观者的现象,而因此误事.这点需要我们重点改进,以便于以
后的班级工作能够顺利进行.

第三,有些同学对各项活动的积极性不高,参与程度不够,没有
形成班级的集体荣誉感.独立独行现象较为严重,致使整个班
级比较松散,班级凝聚力不高,很多活动的参与不是很好,这一
点有待于我们改进与加强.



团日活动小结篇五

虽然我们班的这次团日活动没有其它班的那样有趣，但我认
为它是最好的，因为在这次团日活动中我学会了很多，也感
受了很多。

在这次团日活动中我们班分了四个小组，我分在了宣传组。
也许在其他人看来宣传组的工作不是很多，但是事实正好相
反。

我们不仅要制作活动所需的各种宣传卡和图片，而且还要在
活动中维持秩序，可以说是一项不小的任务。

这次活动最有意义的环节是到小学宣传文明礼仪，在那里，
我感受到了小孩子的天真与可爱，看到他们可爱的笑脸，心
中不由自主有了一份温馨的感觉。

活动中我被分在了高年级组。他们很爱笑、爱闹，当然，也
少不了自己的一点的个性。看着他们，我想起了过去那个淘
气的自己。

虽然活动刚开始时场面有些混乱，但经过同学们的有效控制，
活动最终在热闹的气氛中圆满结束了。

活动结束时的一个小细节让我印象深刻：一位小学生领了我
们的小礼物后，笑着对我说：“姐姐 ，你们天天都在做文明
的事吗?”我很自信地告诉他们：“是啊，哥哥姐姐们每天都
在做文明之事，讲文明要从我做起，从小事做起，希望你们
从今天起做一个文明的好学生。”也许这次活动没有纸上写
得那么完美，但的确很精彩，也很快乐，因为我们以简单的
方式把文明礼仪的知识和道理传递给了祖国新一代接班人。


